## POLÍTICA DE GESTIÓN

## **NORDLOGWAY**

## **PROPÓSITO**

Ser el socio logístico de referencia de nuestros clientes para la mejora de su cadena de valor, a través de la excelencia operativa y el crecimiento sostenible, para alcanzar el progreso económico y social del territorio.

## **COMPROMISOS**

Los compromisos de Nordlogway se establecen como un referente de ética profesional y de toma de decisiones responsable.
Estos valores sirven de base para el desarrollo de la Política de Gestión de Nordlogway, la cual se articula a través de doce principios que sustentan su propósito de crecimiento rentable y reflejan su compromiso con el entorno social y medioambiental.

Dan

Víctor Gastón Puyo 09/10/2025 ID-05 rev. 06



01

Apostamos por la tecnología y la digitalización, garantizando la seguridad de la información mediante la implementación de un SGSI certificado según ISO 27001:2022, para mejorar la confianza de los grupos de interés.

02

Fomentamos el crecimiento de la empresa desde la triple sostenibilidad: económica, social y medioambiental. 03

Medimos la satisfacción de nuestros clientes, mejorando el flujo de su cadena de suministro, aportando soluciones eficientes y personalizadas, enfocadas en la fiabilidad, el coste y el impacto ambiental.

04

Promovemos buenas prácticas de compra y contratación responsable, de acuerdo con los objetivos que la empresa se propone en los ámbitos ambiental, social y económico.

05

Reafirmamos el compromiso con las personas y los colectivos con los que nos relacionamos. La generación de empleo, los acuerdos de colaboración con entidades sociales de nuestro territorio y la creación de valor para el accionista y la sociedad. 06

Promovemos el respeto a la diversidad y la igualdad de oportunidades,

independientemente de la raza, el género, la religión o la discapacidad, y respetamos la protección de los derechos humanos reconocidos internacionalmente.

07

Promovemos la seguridad y la salud de las personas que forman parte de la compañía, proporcionando condiciones de trabajo seguras, eliminando peligros y reduciendo riesgos para prevenir lesiones.

80

Impulsamos la formación y el desarrollo profesional de las personas que forman parte de la empresa.

09

Reducimos el impacto de nuestra actividad y protegemos el medio ambiente, avanzando hacia soluciones logísticas más sostenibles que contribuyan a prevenir la contaminación atmosférica, fomenten el uso de energías renovables y reduzcan la generación de residuos.

10

Cumplimos los requisitos de nuestros clientes, garantizando el cumplimiento de los acuerdos establecidos, así como de los requisitos legales y reglamentarios aplicables, promoviendo la transparencia y una comunicación fluida y bidireccional.

11

Gestionamos el negocio de manera ética y responsable, mediante el establecimiento de un marco de actuación basado en la transparencia.
Nordlogway se manifiesta a favor de las prácticas anticorrupción y en contra del soborno.

12

Mantenemos un sistema de gestión integrado de calidad y medio ambiente para garantizar la mejora continua de nuestros servicios, así como de los procesos de trabajo, a partir de objetivos establecidos y revisados anualmente.